

Solitude - 1/2

Avez-vous connu la solitude avec un grand S ? Moi oui, je vis chaque jour avec ce sentiment qui me tue ...

Voilà, en fait je n'ai rien à dire sur ma vie, qui n'est autre qu'une vie normale, une vie qui est remplie de solitude et de tristesse. Quand j'étais petite, j'avais tout, des parents extraordinaires, une soeur jumelle fabuleuse, et une grande soeur.

Mais maintenant je crois que je n'ai rien, ni même des amis, je croyais qu'il suffit seulement d'accepter les autres, et de les admirer, mais non, ça suffisait pas, il fallait toujours compter sur moi même, compter sur une personnalité que je connaissais même pas, j'ai cherché au fond de moi, mais je ne trouve rien, rien du tous, sauf de la tristesse et de solitude.

Un jour je croyais que avoir trouvé celui que je vais aimer toute ma vie, mais non, c'était une erreur de basculer les choses, et surtout avec une personne qui ne vous dit même pas ses petits secrets, au contraire, moi je lui racontais tout, du debut jusqu'a la fin, je me confiais à lui, j'ai fait une grosse bêtise de lui dire que je l'aimais.

Pourquoi faut-il toujours ressentir de la solitude

Puis un jour j'ai rencontré une fille qui n'était autre qu'une camarade de classe, je lui parlais mais je ne savais pas qu'elle deviendrait une amie intime et si chère à mes yeux. Je lui racontais tous, et elle aussi faisait la même chose, quelque fois on passait des heures au téléphone, on parlait de tous et de rien. Mais quand j'y pense vraiment, je me dit est ce qu'elle est vraiment celle que je crois, ou seulement une personnalité qu'elle me montre? je ne sais pas ce que je dois penser ni même ce que je dois croire, je reste en conflit avec mon interieur.

Un jour, comme les autres jours de ma vie monotone, personne ne m'a prêté attention de toute la journée, personne ne m'a adressé la parole, c'est là que j'ai conclu que nous sommes seuls au monde, il y'a des moments où on croit qu'on a tous, tous ce qu'on veut, mais il y'a des moments où on est vraiment seul dans cette cruelle vie qui nous laisse tomber chaque fois qu'on est malheureux et sans espoir.

Est ce qu'il y'a quelques uns parmi vous qui ressentent la même chose que moi, cette haine, cette solitude, cette tristesse, et surtout cette différence entre les gens... Eh ben, comme j'aimerai qu'un jour je me reveille sans ces sentiments là, sans cette haine pour les gens qui m'entoure.

et même un jour, dans la classe de mathématiques, j'étais assez énervée pour que j'écrive un poème (on ne peut pas dire un poème, car il ne y'a pas de vers, ni mêmes des rimes) ben le voilà:

Solitude

Pourquoi cette différence entre les gens,
Pourquoi cette haine qui s'empare des coeurs de gens,
Pourquoi cette solitude qui envahit mon coeur,
Pourquoi cette ignorance qui me fait peur.

J'ai l'impression que tous les gens partent
J'ai l'impression que tout le monde me fuit
Que même si on ne me rejette pas
On ne vient pas vers moi n'en plus.

Pourquoi faudra-t- il toujours que je cours,
Parmi les gens qui m'entoure

Solitude - 2/2

Et qui ne me laissent guère le choix
De prendre moi même mes décisions

Quand je rencontre la personne qui me convient
La personne avec qui je m'entends bien
il y'a toujours des conflit qui se montre
et qui ne me laisse pas tranquille.

Est qu'il y en a quelques uns parmi vous qui ressentent la même chose que moi, car j'en ai marre que je sois la seule qui éprouve sa solitude toute seule. *"La solitude est un sentiment partagé par tellement de gens, que ce serait vraiment égoïste d'éprouver sa solitude tout seul!"*